

Compte rendu de la sortie du 16 juin 2004 dans la Montagne de Lure (Alpes-de-Haute-Provence)

(Jean-Yves Bigot, Alain Coache & Pierre Gracq)

Aller Barcelonnette à La Brillanne : 140 km
Retour La Brillanne à Barcelonnette : 140 km

Le matin :

Grotte des Peyrourets (Noyers-sur-Jabron, 04) :
Dépiégeage de la grotte par Alain et J-Yves.
A priori il n'y a rien dans les pièges...

Séance de photographies numériques.

Aven des Peyrourets (Noyers-sur-Jabron, 04) :
Dépiégeage de l'aven par J-Yves.
Il n'y a rien dans les pièges...

C'est une grosse déception.

L'après-midi :

RDV chez Pierre Gracq à Saint-Etienne-les-Orgues.

L'**aven des Cèdres** (Saint-Etienne-les-Orgues) a été entièrement déséquipé en raison du vol de plaquettes et de l'usure de certaines cordes.

Il faudra donc équiper et déséquiper dans la foulée.

Entrée de J-Yves et Pierre vers 16 h00 sortie vers 20h00 : 19 pièges sur 21 ont été sortis.

Il n'y avait rien dedans... à part des collemboles.

C'est décevant, mais une réponse négative est un réponse quand même.

Alain, qui trie le contenu des pièges à la maison sous la binoculaire, retrouvera 2 spécimens de *Luraphaenops* dans le bocal provenant de la grotte des Peyrourets.

C'est une bonne nouvelle.